

El dólar cierra con nuevas pérdidas mientras los mercados esperan un recorte de tasas en EEUU

Los próximos días son claves para el dólar: durante meses se han juntado expectativas por un recorte de tasas por parte de la Reserva Federal (Fed) y, después de tanto tiempo, las señales apuntan a que en la reunión del 17 y 18, se verá la primera baja de los tipos, luego que subieran hasta su mayor nivel desde 2001.

Durante este viernes, el billete verde siguió moviéndose en rojo y al cierre, alcanzó los \$926,20 (-4,80%), tocando mínimos de \$921,00 poco antes de las 11:00 y alejándose del valor final de ayer jueves, \$931, consigna la Bolsa Electrónica de Chile.

El Dollar Index también vuelve a mostrar caídas (-0,26%), mientras que los futuros del cobre siguen recuperándose y ya tocan los US\$4,22 la libra.

El analista de mercados XTB Latam, Gonzalo Muñoz, señaló que la debilidad del dólar se profundizó “después de que los datos de inflación de EEUU indicaran un aumento menor al esperado, lo que ha generado expectativas de que la Reserva Federal pueda aplicar un recorte en las tasas de interés la próxima semana”.

“Tal escenario ha llevado a que el dólar index registre su nivel más bajo en lo que va del mes, debilitándose frente a la mayoría de las divisas”, agregó.

A nivel local, la fortaleza del cobre, principal producto de exportación chileno, también ha impactado al tipo de cambio. El mineral ha anotado una subida por más del 2,6% en la semana, gracias a las expectativas de consumo en China.

“Si bien el dólar estadounidense ha mostrado caídas del 0,6% durante la jornada, las próximas publicaciones de los datos de importación y exportación en EEUU serán claves para definir la dirección del mercado”, concluyó Muñoz.

La Fed, presidida por Jerome Powell, se reunirá este 17 y 18 de septiembre para una nueva decisión sobre los tipos de interés, y mientras los chilenos se encuentran disfrutando de las Fiestas Patrias, cualquier decisión que se pueda salir de lo previsto por el mercado, podría traer mayor volatilidad para el dólar.

Si bien los personeros del banco central estadounidense no han deslizado de cuánto sería esta baja, gran parte de las expectativas apuntan a una caída de 25 puntos base. Actualmente, los tipos están en la horquilla de 5,25% - 5,50%.